

Elsfleth

MESO-Schnittstelle im Test

[22.07.2011] Die Stadt Elsfleth ist Pilotanwender für die neue Schnittstelle zwischen der Finanz-Software KDO doppik&more und dem Einwohnerfachverfahren MESO.

Die Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) hat die Entwicklung der neuen Schnittstelle zwischen der Finanz-Lösung KDO doppik&more und dem Einwohnerfachverfahren MESO der Firma HSH abgeschlossen. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, wird diese aktuell von der Stadt Elsfleth im Produktiveinsatz erprobt. Aufgrund der Erfahrungen aus dem Testbetrieb will die KDO die Schnittstelle weiter optimieren. Die finale Version soll Ende August 2011 vorliegen.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Elsfleth, Finanzwesen, Meldewesen, Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO)